



## **COMUNICACIÓN A LA FEDERACIÓN ANDALUZA DE MUNICIPIOS Y PROVINCIAS**

Debido a la gran afluencia de personas que están acudiendo durante los últimos días a los establecimientos de distribución alimentaria, estos han reforzado su cadena de valor, con el objetivo de garantizar el suministro de alimentos y evitar el desabastecimiento.

Esta situación conlleva que en el ámbito logístico resulta indispensable asegurar la libre circulación de mercancías, tanto las que provengan de los proveedores como las que se transportan a las tiendas, así como a los domicilios de los clientes.

Por tanto, se solicita la colaboración de la Federación Andaluza de Municipios y Provincias con el objeto de coordinar a todas las entidades locales para que flexibilicen al máximo los horarios, días, vías de entrada y puntos de carga y descarga, anulando temporalmente las limitaciones horarias y por tipo de vehículos.

En el ámbito personal, sería igualmente deseable asegurar la libertad de movimientos de los trabajadores del sector de alimentación y primera necesidad para desplazarse a sus centros de trabajo, fábricas, tiendas y bloques logísticos y, en el caso de los transportistas, su libertad de desplazamiento para cubrir rutas de abastecimiento y suministro.